

## Das neue Programm ist da Ammersbeker Kulturkreis starte in die neue Saison

**Ammersbek (am/kbe).** Der Ammersbeker Kulturkreis stellt sein neues Programm vor. Es gibt eine bunte Mischung an Angeboten, von Exkursionen bis Kinovorstellungen. So findet zum Beispiel am Sonnabend, 19. September, eine Fahrt nach Rerik statt, wo die barock ausge-

staltete Dorfkirche besichtigt werden soll. Aber auch auf dem Weg dorthin gibt es viel zu besichtigen, wie zum Beispiel das Schloss Bothmer in Klütz und das Geburtshaus des Troja-Entdeckers Heinrich Schliemann in Neubukow. Am Sonnabend, 26. September, findet eine Vorstellung der Gruppe „hidden shakespeare“ statt. Die sechs Schauspieler dieser Gruppe sind Meister des Improvisationstheaters und so ist jede Vorstellung eine Premiere, da keine Aufführung gleich ab-

läuft. Am Sonntag, 29. November, geht es im Kulturkreis plattdütsch zu: Reimer Bull stellt sein neues Buch mit dem Titel „Is allens anners as gestern“ vor.

Abgesehen von diesen Veranstaltungen gibt es auch wieder das „Kino im Pferdestall“. Geplant sind unter anderem Vorführungen von Filmen wie „Australia“ und „Willkommen bei den Sch'tis“.

Speziell für Kinder findet am Sonntag, 1. November, Konzert statt. An diesem Tag wird

der Flötist Hans-Jürgen PinCUS mit seiner Sammlung von über 60 Flöten in die Räume der Kirchengemeinde Hoisbüttel kommen. Dort wird er die schönste Flötenmusik bekannter Komponisten spielen und den Kinder außerdem die Möglichkeit geben, einige seiner Flöten auszuprobieren.

Das vollständige Programm, sowie alle Informationen zu den Angeboten sind auf der Internetseite des Ammersbeker Kulturkreises unter [www.ammersbeker-kulturkreis.de](http://www.ammersbeker-kulturkreis.de) einsehbar.